

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polres Sumbawa Barat Beri Pengamanan Hiburan Rona-rona

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

May 7, 2023 - 07:14



Mataram NTB - Sebagai wujud dukungan terhadap program Kapolri tentang penguatan Harkamtibmas termasuk dalam membangkitkan kesadaran masyarakat terhadap Kamtibmas, Kepolisian Resort Sumbawa Barat melakukan pengamanan serta patroli dialogis terhadap kegiatan hiburan masyarakat yang

berlangsung di Dermaga Labuhan Lakar, (06/05/2023).

Kegiatan ini melibatkan 4 personel regu piket Polsek Taliwang untuk memberikan pengamanan serta memantau kelancaran hiburan untuk masyarakat tersebut, dengan tujuan mengantisipasi sekecil apapun masalah yang berpotensi mengganggu kelancaran dari hiburan masyarakat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Ipda Eddy Soebandi S.Sos mengatakan jenis kegiatan hiburan masyarakat tersebut berupa Hiburan Rona-rona. Hiburan seperti ini memang diminati sebagian masyarakat, sehingga untuk memberikan Ketentraman dan keamanan tentu perlu pengawalan dan pengamanan aparat kepolisian.

"Kami telah memerintahkan personel piket Polsek Taliwang untuk mengantisipasi gangguan terhadap pelaksanaan hiburan Rona-rona tersebut dengan menempatkan personel di lokasi," jelasnya.

Personel yang berjaga, lanjut Eddy, disamping melakukan pengamanan secara patroli dengan berkeliling di lokasi hiburan, juga melakukan dialog dengan penonton untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta mengajak masyarakat untuk sama-sama menjaga keamanan.

"Personel juga melakukan patroli dialogis kepada masyarakat untuk mengajak menjaga dan memelihara Kamtibmas, bukan hanya di tempat hiburan Rona-rona ini tetapi juga di lingkungan nya masing-masing," beber Eddy.

Kegiatan pengamanan dan patroli serupa ini tetap dilakukan secara rutin di seluruh wilayah hukum polres Sumbawa barat terlebih pada kegiatan masyarakat seperti hiburan yang diselenggarakan tersebut, bertujuan agar Kamtibmas di Sumbawa Barat tetap terpelihara dengan baik," tutupnya. (Adb)